

### Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia Dirección de Comunicación

#### **EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES**

# FEPO lamenta que la COB lanza cualquier propuesta de incremento salarial para quedar bien con los trabajadores

Desde la Federación de Empresarios Privados de Oruro (FEPO), lamentaron que la Central Obrera Boliviana (COB) trata al sector empresarial como si fuera el «enemigo» y «lanza» cualquier propuesta de incremento salarial para quedar bien con los trabajadores.

**Fuente Original:**https://lapatria.bo/2023/04/26/fepo-lamenta-que-la-cob-lanza-cualquier-propuesta-de-incremento-salarial-para-quedar-bien-con-los-trabajadores/

## Cámara de la Construcción de Santa Cruz dice que "el aumento salarial es insostenible"

Los constructores sostienen que un incremento salarial obligaría a las empresas del sector a reducir drásticamente el número de trabajadores o al extremo de cerrar sus puertas. "El aumento salarial es insostenible", sostiene la Cámara de la Construcción de Santa Cruz (Cadecocruz) a través de un pronunciamiento oficial sobre el posible incremento salarial que se encuentra en negociación entre el Gobierno y la Central Obrera Boliviana (COB).

**Fuente Original:**https://eju.tv/2023/04/camara-de-la-construccion-de-santa-cruz-dice-que-el-aumento-salarial-es-insostenible/

### Fepch pide evitar generar más "pánico"

El presidente de la Federación de Empresarios Privados de Chuquisaca (Fepch), Edwin Flores, volvió ayer pedir una "tregua social" para no provocar más efectos negativos sobre la economía y llamó a los analistas y a otros actores a no generar más pánico entre la población.

Fuente Original: https://correodelsur.com/local/20230427\_fepch-pide-evitar-generar-mas-panico.html

### Empresarios solicitan al senado viabilizar la aprobación del proyecto de ley del oro

El presidente de la Federación de Empresarios Privados de La Paz, Rolando Kempff, calificó de "positiva" la aprobación en grande y en detalle del proyecto de ley de fortalecimiento a las reservas internacionales y espera que el senado no ponga "trabas" en su tratamiento.

**Fuente Original:**https://radiofides.com/es/empresarios-solicitan-al-senado-viabilizar-la-aprobacion-del-proyecto-de-ley-del-oro/

# Urge una alianza productiva y trabajar en equipo, el mensaje del sector productivo al presidente Arce Catacora

"No nos vamos a rendir ante la crisis". Ese fue el mensaje lanzado por los sectores aglutinados en la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), desde donde urgen una alianza productiva entre el sector público y privado en el que se impulsen "condiciones adecuadas urgentes" para mejorar la productividad del campo. El tema fue remitido directamente al jefe de Estado, Luis Arce Catacora.

**Fuente Original:**https://noticias.unitel.bo/economia/urge-una-alianza-productiva-y-trabajar-en-equipo-el-mensaje-del-sector-productivo-al-presidente-arce-catacora-BM7394407

### Juventud Empresa presenta su nuevo directorio para la gestión 2023 - 2025

La noche del miércoles 26 de abril la institución con más de 30 años de trayectoria que representa a los emprendedores, jóvenes y profesionales, realizó la posesión del directorio entrante en medio de una solemne velada en el Salón Sirionó de Fexpocruz.

**Fuente Original:**https://eju.tv/2023/04/juventud-empresa-presenta-su-nuevo-directorio-para-la-gestion-2023-2025/

Asosur, en emergencia por decreto que limita la compra de combustibles

La Asociación Nacional de Comercializadores Privados de Hidrocarburos (Asosur) se declaró ayer en emergencia contra el Decreto Supremo 4910, que restringe la compra de combustibles en el país para evitar el contrabando de los mismos, ya que consideran que sus inversiones están en riesgo.

**Fuente Original:**https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230427/asosur-emergencia-decreto-que-limita-compra-combustibles

#### **FCONOMÍA**

### Gobierno y COB acuerdan incremento salarial de 3% al haber básico y un 5% al mínimo nacional

El presidente Luis Arce Catacora y la Central Obrera Boliviana (COB) acordaron el incremento salarial para esta gestión de 3% al haber básico y 5% al salario mínimo nacional. También se llegó a acuerdos en relación a la Ley de Pensiones sobre los limites solidarios.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/economia/gobierno-y-cob-acuerdan-incremento-salarial-de-3-al-haber-basico-y-un-5-al-minimo-nacional-HK7408180

### Gobierno y COB acuerdan incremento de 3% al haber básico y 5% al salario mínimo

El Gobierno y la Central Obrera de Bolivia (COB) acordaron un incremento del 3 por ciento al salario básico y 5 por ciento al mínimo nacional en la gestión 2023, retroactivo a enero para todos los trabajadores, informó ayer el presidente Luis Arce.

**Fuente Original:**https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230427/gobierno-cob-acuerdan-incremento-3-al-haber-basico-5-al-salario-minimo

Arce anuncia que se trabaja un reglamento de inversiones para una "nueva lógica a la administración de las pensiones"

El presidente Luis Arce, a tiempo de aninciar el incremento salarial, informó que en la reunión con la Central Obrera Boliviana (COB) se abordó el tema de aprobar un reglamento de inversiones que, una vez aprobado, se aplique una nueva lógica a la administración de las pensiones.

**Fuente Original:**https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/presidente-arceanuncia/20230427003655905344.html

### Gobierno anuncia paquete de normas antes del 1 de mayo

El Gobierno anunció que el primero de mayo se conocerá un "paquete normativo" con el fin de beneficiar a los trabajadores de Bolivia. Además, el Ejecutivo subió de 1,5% a 2% la oferta de incremento al haber básico y mantuvo el 3% del salario mínimo. La COB rechazó la oferta y espera reunirse con el presidente Luis Arce.

**Fuente Original:**https://elpotosi.net/nacional/20230427\_gobierno-anuncia-paquete-de-normas-antes-del-1-de-mayo.html

### Arce anuncia creación de la empresa Industria Boliviana Química con una inversión de Bs 3.409 millones

El presidente Luis Arce anunció este miércoles la creación de la Empresa Pública Productiva Industria Boliviana Química (IBQ), que tiene el objetivo de contribuir al fortalecimiento de las capacidades productivas de la industria nacional con la producción de insumos y materias primas, para sustituir importaciones.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/economia/arce-anuncia-creacion-de-la-empresa-industria-boliviana-quimica-con-una-inversion-de-bs-3409-millones-FB7407744

### Bolivia da el salto a la industria química básica

Bolivia se sumerge en la industria de química básica con la creación de la empresa pública de Industria Boliviana Química (IBQ). En la presentación, el presidente Luis Arce dijo que el proyecto demandará una inversión de Bs 3.409 millones, además generará 1.695 empleos directos y 3.500 indirectos, y tendrá un beneficio para más de 1.900 unidades productivas del país.

**Fuente Original:**https://www.la-razon.com/economia/2023/04/26/bolivia-da-el-salto-a-la-industria-quimica-basica/

Advierten que intervención a Fassil fue tardía, Gobierno dice que se cumplió el procedimiento

Legisladores y analistas afirman que la intervención del Banco Fassil por la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI) fue tardía debido a que desde 2021 ya hubo las primeras alertas; sin embargo, autoridades aseguraron que se cumplieron los procedimientos de la Ley de Servicios Financieros.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/economia/advierten-que-intervencion-a-fassil-fue-tardia-gobierno-dice-que-se-cumplio-el-procedimiento-AX7404244

### El Gobierno garantiza la devolución de sus ahorros a los clientes

El ministro de Economía, Marcelo Montenegro, aclaró ayer que el Banco Fassil no está en quiebra y que todavía cuenta con activos y un patrimonio; además de \$us 2.700 millones en depósitos. La autoridad llamó a la calma a los clientes de la institución financiera y garantizó que los ahorros están resguardados por una ley.

**Fuente Original:**https://www.la-razon.com/economia/2023/04/27/el-gobierno-garantiza-la-devolucion-de-sus-ahorros-a-los-clientes/

### Fassil deja de existir: usuarios retirarán dinero desde el 22 de mayo en otro banco

Al ser sometido a un proceso de intervención a raíz de una serie de irregularidades e incumplimientos, el Banco Fassil dejó de existir como entidad financiera, de modo que los depósitos y créditos de sus usuarios pasarán a otros bancos en un proceso que se extenderá hasta el 22 de mayo.

**Fuente Original:**https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230427/fassil-deja-existir-usuarios-retiraran-dinero-22-mayo-otro-banco

# Interventor del Banco Fassil dice que establecer la situación real de los estados financieros será su primera tarea

La primera tarea que ejecuta el interventor del Banco Fassil, Carlos Alberto Colodro, en las primeras horas de su trabajo es revisar el estado financiero de la entidad en proceso de liquidación, así lo confirmó el funcionario posesionado por la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI) la mañana de este jueves en una entrevista con La Revista de la red UNITEL.

**Fuente Original:**https://eju.tv/2023/04/interventor-del-banco-fassil-dice-que-establecer-la-situacion-real-de-los-estados-financieros-sera-su-primera-tarea/

## ASFI dice que "ya no hay Banco Fassil" y que interventor está paraconsumar su extinción

El director general de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Reynaldo Yujra, habló sobre la situación del Banco Fassil y dijo que esa entidad dejó de existir, porque está intervenida por cesación de pagos. Indicó que el interventor asumió para concluir el proceso de "extinción".

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/economia/asfi-dice-que-ya-no-hay-banco-fassil-y-que-interventor-esta-para-consumar-su-extincion-YD7410010

# Gobierno garantiza los depósitos de los ahorristas y asegura que el Banco Fassil no está en quiebra

El ministro de Economía, Marcelo Montenegro, informó que la cartera de depósitos del Banco Fassil asciende a los \$us 2.700 millones y que estan garantizado los depósitos de dinero de los ahorristas que tienen cuenta en el Banco Fassil.

**Fuente Original:**https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230426/gobierno-garantizadepositos-ahorristas-asegura-que-banco-fassil-no

# Gremiales suspenden paro y bloqueos a la espera del retiro del proyecto de ley 280

De forma sorpresiva, el presidente de la Confederación de Trabajadores Gremiales de Bolivia, Jesús Cahuana, informó la mañana de este jueves que su sector suspendió el paro de 24 horas, con bloqueo de caminos, que estaba programado para esta jornada, debido a que esperará que el Gobierno cumpla su compromiso de retirar el proyecto de ley 280 del Legislativo.

**Fuente Original:**https://www.brujuladigital.net/politica/gremiales-suspenden-paro-y-bloqueos-a-la-espera-del-retiro-del-proyecto-de-ley-280

Santa Cruz amaneció con bloqueos en algunas rotondas y avenidas, pero hay transporte público

Santa Cruz amaneció este jueves, 28 de abril, con puntos de bloqueo en algunas rotondas y avenidas principales, tal cual fue anunciado por los sectores que se encuentran movilizados en rechazo al paquetazo de leyes presentado recientemente por el Gobierno, Gestora Pública y la nueva malla curricular educativa.

**Fuente Original:**https://eldeber.com.bo/santa-cruz/santa-cruz-amanecio-con-bloqueos-en-algunas-rotondas-y-avenidas-pero-hay-transporte-publico\_323175

### Santa Cruz: cortan avenidas; Gobierno dice que retiró el proyecto de ley 280

Los bloqueos en contra del denominado 'paquetazo de leyes' se sienten en el departamento de Santa Cruz, al menos en horas de la mañana de este jueves. Sin embargo, el Gobierno manifestó que retiró el proyecto de ley 280 de "Fortalecimiento a la lucha contra la legitimación de ganancias ilícitas", el principal punto de las protestas.

**Fuente Original:**https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/santa-cruz-bloqueos-avenidas-gobierno-dice-que-retiro-proyecto-ley-280/20230427100019905357.html

### ¡La espera terminó! BoA recibió su primer Airbus A330-200

Boliviana de Aviación (BoA) anunció que el presidente Luis Arce entregará la primera aeronave Airbus A330 – 200 de esta aerolínea estatal, de una capacidad de 275 pasajeros, para rutas internacionales. "El presidente del Estado Lucho (Luis) Arce entregará la aeronave y podremos conocer todas las características del Airbus A 330 – 200. El momento que todos estábamos esperando ha llegado. La nueva aeronave aterrizó en Bolivia y será presentada por nuestro Presidente", se lee en la cuenta en Facebook de BoA.

**Fuente Original:**https://correodelsur.com/economia/20230427\_la-espera-termino-boa-recibio-su-primerairbus-a330-200.html

# Juristas instan a profundizar el ejercicio ciudadano de la democracia participativa

El grupo de juristas independientes señaló ayer la necesidad de realizar al menos tres cambios en la legislación y al interior del Tribunal Supremo Electoral (TSE) para hacer viable la participación ciudadana a través del referendo, tal como lo establece la Constitución Política del Estado (CPE).

**Fuente Original:**https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230427/juristas-instan-profundizar-ejercicio-ciudadano-democracia-participativa

## CC y Creemos revelan listas de "tránsfugas" que votaron a favor de la ley del oro

Comunidad Ciudadana (CC) y Creemos difundieron la lista de diputados "tránsfugas" que votaron a favor de la ley del oro, quienes supuestamente sumaron los votos que necesitaba el MAS para aprobar la iniciativa en la Asamblea Legislativa. En descargo, la mayoría optó por no responder y quienes lo hicieron lanzaron acusaciones contra sus detractores.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/nacional/cc-y-creemos-revelan-listas-de-transfugas-que-votaron-a-favor-de-la-ley-del-oro-HL7409485

### Evistas traban dispensación de trámite para tratar Ley del Oro en el Senado

Pese a la premura que tiene el Gobierno de contar con la normativa que le permita disponer de las reservas de oro, ayer el tratamiento del proyecto de Ley del Oro tropezó en la Cámara de Senadores, debido a que legisladores del ala "evista" del Movimiento Al Socialismo (MAS) y de la oposición rechazaron la dispensación de trámite para considerar la propuesta legal y lo derivaron a las comisiones de Planificación Política Económica y Finanzas.

**Fuente Original:**https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230427/evistas-traban-dispensacion-tramite-tratar-ley-del-oro-senado

# "Bolivia necesita un programa de salvataje", dice Tuto Quiroga sobre la situación económica del país

Para el expresidente Jorge 'Tuto' Quiroga, Bolivia necesita un programa de salvataje urgente, puesto que el problema económico por el que atraviesa requiere una solución estructural dado que no es un tema coyuntural. Así lo manifestó en una entrevista en EL DEBER Radio, la mañana de este jueves.

**Fuente Original:**https://eldeber.com.bo/pais/bolivia-necesita-un-programa-de-salvataje-dice-tuto-quiroga-sobre-la-situacion-economica-del-pais\_323195

### Comisión Mixta registra a siete postulantes a las judiciales en cinco días

En cinco días, la Comisión Mixta de Constitución registró a siete postulantes al proceso de preselección para la conformación, en elecciones, del Órgano Judicial y del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP).

**Fuente Original:**https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/comision-mixta-registra-postulantes-judiciales-dias/20230426221355905290.html

# Tras su viaje a Venezuela, Evo reaparece en Bolivia y lidera reunión con cúpula del MAS

Luego de ser intervenido quirúrgicamente y tras viajar a Venezuela, el expresidente y jefe del Movimiento Al Socialismo (MAS), Evo Morales, retomó este jueves sus actividades dentro del "instrumento político" y lidera una reunión nacional de ese partido, para tratar temas políticos y coyunturales.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/nacional/tras-su-viaje-a-venezuela-evo-reaparece-en-bolivia-y-lidera-reunion-con-cupula-del-mas-CD7410576

### Tras proceso en Perú, ven que la imagen internacional de Evo se debilita

La imagen internacional del expresidente Evo Morales se debilita, tras una segunda citación para "un declaración indagatoria" que le hizo la Fiscalía de Puno que lo investiga por su presunta participación en un "plan separatista" en Perú. Desde el oficialismo, el senador arcista Félix Ajpi dijo que los peruanos deben hacer el trámite ante Cancillería y luego la Fiscalía General del Estado.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/nacional/tras-proceso-en-peru-ven-que-la-imagen-internacional-de-evo-se-debilita-JE7402803

## Evo dice que se presentará ante la justicia peruana "cuando gobierne el pueblo"

El líder del Movimiento Al Socialismo (MAS), Evo Morales, expresó este jueves que comparecerá ante la justicia peruana, cuando exista un "gobierno legal" y "gobierne el pueblo". Esta semana se conoció que la Fiscalía de Puno lo citó a declarar y no asistió.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/nacional/evo-dice-que-se-presentara-ante-la-justicia-peruana-cuando-gobierne-el-pueblo-ND7410294

García: Que Arce deje el discurso de unidad por el MAS, la unidad es a la cabeza de Evo

El vicepresidente de la dirección nacional del MAS-IPSP, Gerardo García, brindó una conferencia de prensa, una vez más para hablar sobre la pugna interna en el partido azul, y pidió al presidente Luis Arce deje el discurso de unidad por el partido, ya que en su criterio, la unidad debe ser a la cabeza de Evo Morales.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/nacional/garcia-que-arce-deje-el-discurso-de-unidad-por-el-mas-la-unidad-es-a-la-cabeza-de-evo-lY7405875

### Denuncian que el Vice bloqueó censura de Auza

Legisladores de Comunidad Ciudadana (CC) y de Creemos denunciaron ayer que el vicepresidente y presidente de la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP), David Choquehuanca, "ha manipulado la votación" para impedir que el ministro de Salud, Jeyson Auza, sea censurado en la sesión de interpelación de ayer. El funcionario asistió al Legislativo para explicar la compra de las vacunas y pruebas para detectar el coronavirus.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/nacional/denuncian-que-el-vice-bloqueo-censura-de-auza-CK7408224

### Amplían detención preventiva para Camacho

La autoridad jurisdiccional anticorrupción de La Paz, Helmer Laura, determinó ampliar la detención preventiva del gobernador de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, en la cárcel de Chonchocoro por cuatro meses por el denominado caso "golpe de Estado I". "El juez primero de instrucción anticorrupción y de violencia de esta capital (...) acepta o declara fundado el incidente de ampliación de detención preventiva solicitada por el Ministerio Público, por el Ministerio de Gobierno, por la Procuraduría del Estado como así también por la víctima", señala la resolución juez.

**Fuente Original:**https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230427/amplian-detencion-preventiva-camacho

## Jerjes Justiniano ratifica que no volverá a Bolivia y dice que aún analiza su asilo en EEUU

El exministro de la Presidencia Jerjes Justiniano Atalá, confirmó este jueves que decidió no volver a Bolivia; sin embargo, aseguró que todavía analiza su pedido de asilo en Estados Unidos, donde actualmente se encuentra.

**Fuente Original:**https://eldeber.com.bo/pais/jerjes-justiniano-ratifica-que-no-volvera-a-bolivia-y-dice-que-aun-analiza-su-asilo-en-eeuu\_323216

El Gobierno decide "modernizar" la cédula de identidad e incluye la wiphala y

#### la flor de patujú en el documento

El gobierno del presidente Luis Arce, mediante el Decreto Supremo 4924, decidió "modernizar y actualizar" la estructura de la Cédula de Identidad (CI), que ahora tendrá símbolos patrios como la wiphala y la flor de patujú.

**Fuente Original:**https://eldeber.com.bo/pais/el-gobierno-decide-modernizar-la-cedula-de-identidad-e-incluye-la-wiphala-y-la-flor-de-patuju-en-el-\_323201

#### **OTROS**

# Conflicto de maestros sin solución tras 8 semanas y gremiales confirman bloqueos

La Federación de Trabajadores en Educación Urbana, en su octava semana de protestas, exige que el Gobierno se sensibilice y brinde una respuesta clara a sus demandas. Este miércoles, un grupo de maestros logró ingresar a la plaza Murillo, pero la Policía con el uso de gases lacrimógenos y con balines de pintura, los retiró.

**Fuente Original:**https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/conflicto-maestros-solucion-8-semanas-gremiales-confirman-bloqueos/20230427004813905348.html

#### **EDITORIALES**

#### Tardanza de la ASFI en el caso Fassil

Acaba de desmoronarse el Banco Fassil, uno de los más grandes del sistema financiero de Bolivia dejando en la incertidumbre a más de un millón de personas, entre ahorristas, prestatarios, clientes y trabajadores. Este descalabro financiero, además, golpea la credibilidad de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI) que, en primera instancia, no ha informado con claridad sobre la situación de ese banco y, lo que es peor, hasta hace unos 10 días ha llamado a la calma a los ahorristas para que no saquen su dinero de esa entidad.

**Fuente Original:**https://www.paginasiete.bo/opinion/editorial/tardanza-de-la-asfi-en-el-caso-fassil-JE7402830

### ¿Intervención tardía?

Más de un mes tuvo que pasar antes de que los miles de ahorristas del Banco Fassil tengan certidumbre

acerca de lo que pasará con el dinero que depositaron en esa entidad financiera ahora intervenida por la autoridad competente.

Fuente Original: https://www.lostiempos.com/actualidad/opinion/20230427/editorial/intervencion-tardia

#### La intervención de Banco Fassil

Sucedió lo que muchos temían o especulaban. El Banco Fassil no aguantó y fue intervenido por la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI). Con cuatro órdenes de aprehensión a los altos ejecutivos que se abstuvieron a declarar por derecho constitucional.

Fuente Original: https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/la-intervencion-de-banco-fassil\_323145

### Made in Súper Luchito

¿La falta de verdes es el único mal que aqueja a nuestra blindada y soberana economía "made in Súper Luchito"? ¿Estamos atravesando, como algunos dicen, una crisis monetaria? Ojalá así fuera, pero creo que el problema es un poquito más complicado. En realidad, el país enfrenta varias crisis: una crisis de ingresos, una crisis de financiamiento y, peor aún, una feroz crisis de credibilidad. La suma de todos estos factores nos lleva a la confirmación de que, más que crisis, lo que estamos sufriendo es el agotamiento de un modelo que ya comenzó a naufragar hace casi una década.

Fuente Original: https://www.paginasiete.bo/opinion/columnistas/made-in-super-luchito-FC7400351

#### COYUNTURA

# Covid: vacunación en Bolivia llega a 15.897.268 dosis aplicadas, casos positivos de hoy 52 y contagios dengue 21.212

El Ministerio de Salud y Deportes en su reporte diario informó que la vacunación contra la Covid-19 en Bolivia alcanza hasta la fecha a 15.897.268 dosis aplicadas, entre la primera, segunda, tercera, unidosis y cuarta dosis a los diferentes grupos etarios de las vacunas Sputnik V, AstraZeneca, Sinopharm, Pfizer y Janssen en todo el territorio nacional.

**Fuente Original:**https://www.minsalud.gob.bo/7540-covid-vacunacion-en-bolivia-llega-a-15-897-268-dosis-aplicadas-casos-positivos-de-hoy-52-y-contagios-dengue-21-212

#### **Covid-19: Piden vacunarse ante nuevas subvariantes**

Frente a la posible circulación de la nueva subvariante del covid-19 "Arcturus" en Bolivia, desde el Servicio Departamental de Salud (Sedes) Chuquisaca recomiendan vacunarse con las dosis de refuerzo.

**Fuente Original:**https://correodelsur.com/sociedad/20230427\_covid-19-piden-vacunarse-ante-nuevas-subvariantes.html



Pagina de Noticias CEPB(https://noticias.cepb.org.bo/)

